

Vorbemerkungen:

An dieser Stelle wird ein aktueller Überblick über die Maßnahmen zum Fahrplanwechsel am 09.12.2018 gegeben.

Erläuterungen:

Die Angebotsverbesserungen auf den **Linien 66, 520, 536, 560 und SB55** werden zum Fahrplanwechsel wie geplant umgesetzt. Selbiges gilt für die Verlängerung der **Linie 747** bei gleichzeitiger Einstellung der **Linie 748**.

Das Busnetz Lohmar mit Entfall der **Linien 542-549** und Neueinrichtung bzw. Modifizierung der **Linien 553, 554, 555, 558, 559, 576, 577 und 590** wird ebenfalls vollständig umgesetzt. Im Rahmen der Feinplanung ergaben sich noch folgende Änderungen:

- Die Linie 576 Siegburg – Seelscheid – Much fährt zukünftig analog zur SB56 auf direktem Weg über Schreck. Dies ermöglicht eine bessere Anbindung der Siegburger Höhenorte sowie zusammen mit der SB56 einen beschleunigten 30'-Takt zwischen Siegburg, Seelscheid und Much. Gleichzeitig wird die Streckenlänge verkürzt und damit die Fahrleistung reduziert.
- Im Gegenzug wird die Linie 577 Siegburg – Neunkirchen – Much zwischen Siegburg und Neunkirchen in den Hauptverkehrszeiten von einem 60'- auf 30'-Takt verstärkt, um trotz direkt fahrender Linie 576 die vorgesehene Angebotsverbesserung in Birk zu ermöglichen (2 Fahrten pro Stunde).
- Mit der Neukonzeption der Linien 576 und 577 konnten auch Verbesserungen im Abendverkehr umgesetzt werden, so dass Neunkirchen und Seelscheid abends nun stündlich aus Siegburg erreichbar sind (bisher nur zweistündlich im Wechsel).
- Mit der Stadt Overath wurde vereinbart, dass ab Fahrplanwechsel die schulrelevanten Fahrten der neuen Linie 558 von Dahlhaus über Heiligenhaus nach Overath verlängert werden. Insgesamt sind das eine Hinfahrt am Morgen sowie drei Hin- und Rückfahrten am Nachmittag, die in Overath sowohl das Zentrum als auch das Schulzentrum Cyriax anbinden.

Die zusätzlichen Fahrten auf den **Linien 556 und 557** am Wochenende und in den Tagesrandlagen wurden vom Rheinisch-Bergischen Kreis zwischenzeitlich ebenfalls beschlossen. Sie werden damit wie geplant umgesetzt.

Die bislang nicht veröffentlichten Schulfahrten in Königswinter und Sankt Augustin werden als **Linie 598 und 599** in den Fahrplan aufgenommen. Die beiden nur an Schultagen verkehrenden Fahrten der **Linie 526** entfallen. Sie werden durch das Angebot der ausgeweiteten Linie 560 ersetzt.

Auf der **Linie 857** werden aufgrund des hohen Fahrgastaufkommens morgens zwei zusätzliche Fahrten nach Bad Godesberg und nachmittags zwei zusätzliche Fahrten nach Berkum eingerichtet.

Auf zahlreichen weiteren Linien kommt es zu kleineren Anpassungen zur Verbesserung von Anschlüssen, Abstimmung auf Schulzeiten etc.

Im Auftrag

(Dr. Tengler)